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・ 防災委員長     ◎
・ 文体委員長     ◎
・ 福祉委員長     ◎

開会挨拶 司会 役員会議長

統一自治会長
011月 4日 の市民清掃等大変ご苦労様でした。今 日24日 まちづくり協議会の役員輿
がありましたが、まち協のなかでも問題はなかったと報告を受けております。
・ 新春の集いのスケジュール表がまち協の方から出ました。今 日は さんが欠席の為

さんからご説明して頂きます。
「議事」  議長

1.第 8回 役員会議事録の確認
2.組 織等諮問委員会よりの

答 申書

つつ じが丘統一 自治会規約 (案 )

審議及び決定

役員会議長… 上記について検討の方向を事務局長に説明して頂きます。

事務局長…  前 さんから説明頂きましたが、今日はこの答申書と自治会規約(案)を

役員会で決定する段階まで持つて行きたいと思つております。これから自治会の骨組
を決めるという事で重大な責務です。皆さんのご意見をお願い致します。
今 日は役員の審議の件については今 日中に必ず決めたいと思います。今後のスケジュ
ール等については少 し余裕があります。

１

　

２

つつ じが丘統一自

臨時役員会議事録 (12月 度兼 )

平成 13年 11月 34日 (土 )

会計・単位副自治会長

◎印

午後 7:00～
午後 6時 45分

集会所
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役員会議長 Ⅲ… これにもとずいて進行させたいと思います。12月 1日 に班代表者会議の

説明会の事もありますので規約(案)は ともかく答申案の方はこれでいいかどうかその

辺の結論はだしておきたいと思います。

答申書から検討に入 りたいと思います。
ご意見等ありませんか。

役員会議長 …Ⅲ 1の 私たちの町の特質の所はいかがですか。

2自 治会の基本的な 目的 と町の現状の所はいかがですか。

3自 治会組織 と運営及びその改革の所はいかがですか。
7丁 目自治会長…P7(うの班代表者会議(班長)に ついて専門委員の方は参加するのですか。

統一自治会長…今までの規約では専門委員は全員参加しなかったです。

7丁 目自治会長一 分かりました。

事務局長 …Ⅲ 012月 1日 の参加とは関係ありません。
・先程申し上げた通り 細部に関しては後にして役員の方(専門委員)(2)
OP6を検討 して下さい。防災、環境、文化体育の各々の委員会を廃止

するかどうか各委員長さんに発言して頂いたらどうですか。

現状通 りするには少 し大変な様に思 う。作業の内容を簡素化してまとまっ環境委員 ……

た全体の事は全体の会議で実際に動 くことを各単位 自治会に相談する。や り方によっ

て大丈夫かな と思 う。そ うなった時に役に立てる様に、空地の草刈 りの連絡等、
その中に駐車場がある。興人が管理 している所は良いのですが管理者が不明な所
がある。その辺の所 をきちん と調べようと思つています。

防災委員 Ⅲ… 防災委員会でこんな方向で話が進んでいる事を言いました。そうなったら
防災委員会としてはどうなるのか意見を聞きました。結論としては、リーダーがどう
動くか、やっている事は各単位自治会で同じですのでマニュアル化してやつて行けば
良い。全体的な防災、いわゆる火災、地震等の対処は東消防署と話し合いで全体で動
く現在でもおなじです。という事でやって行けると思 う。

文体委員 ‐… 市民展については文体委員会でやる必要はないのではないか疑問。
それ以外の夏まつり等はマニュアルを作つておけば作業の分担はリーダーがすれば
やつて行けると思 う。

役員会議長… 私が問題を提起しますと、防災委員会、環境委員会、文体委員会 この三
つの会を各単位自治会で一人で担当する事になるんです:全体は別として、全体を
把握する人は一人です。

統一自治会長一人数が違 うだけで、組織的には同じです。一人の人が三つの役をする
わけではないのです。各単位自治会でやっていた事を逆に言うと全体に一つにまとめ
ると言 う事です。そんな方式です。事務局へ入つて会の中で処理をすると言 う事です。

役員会議長 …‐ 違います。環境、防災、文体、広報 各々全体で 2名 づつで 8人の

副会長さんがこれを全部担当する事になつていたんでしょう。
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^

統一自治会長¨…いや全部ではなくて、どこの単位自治会が何になるかわからないの

です。全体で専門部としての役をこなすのです。8人が全体で4つ の部門をやって

行くのです。
・ 新規約の中で事務局長として統一自治会の環境、防災、文体、広報の年間の事業計

画等を事務局全体でやる、責任者として各部門におくと言う事になっている。
二人がすべてを取り仕切る事ではないのです。

さん …‐  そうなんですが、1丁 目を例えると(も どつて来た場合)こ の中で今は環境、

防災、文体等あるが、これは新になると誰が面倒を見るのですか。

統一自治会長…単位自治会長です。副会長と言う名前をつかっているからわかりに
いのであつて、事務局構成委員とすれば分かり良いと思う。簡単に言えば事務局構成

委員が各単位自治会に 2人づついると言 う事なのです。

6丁 目自治会長 ‐… 答申を受けた時素直に読んだ中で専門部会というのは専門委員会の

運営をそのまま移行 して事務局全体でやりましょうと役員会のなかでの役割分担。
各単位自治会で今までの環境、防災、文体、副会長さんの 4人が 2人になります。

副会長 2人になる。これを分担する 2人の副会長さんで運営していくなら、環境と

文体の役割を一人と会計と防災をもう一人の副会長さんにと分け単位自治会長さが

当課する(単位 自治会の中で)と いうイメ∵ジなのです。

3丁 目自治会長 …。 今の説明は組織上無理だと思う。この前説明頂いたのは二人の中の

1人の単位副会長さんは、内政部門と外郭部門に 1人専門部門に一人合計 8人がそれ

ぞれに分かれて、専門部門につき立案 して計画する。これが単位自治会の説明だと

思 うのです。

統一自治会長…そ うです。

役員会議長  …  単位自治会の中で考えたら一人の副会長さんが三専門部門の統括的

な仕事をしなければならない。
^

3丁 目自治会長 …Ⅲ

4丁 目自治会長 …Ⅲ

まあ そうですね。

今の三専門部門の統括するというのは単位自治会長がやつている

班長会議でも役員会で決め られたことを全部下ろしますのでこれか らは班長 さんの

役割を少 し増や さないとこれか らの組織は無理だ と思 うのですが。班長会議でもこん

な意見が出ま した。

統一 自治会長…今までにも班長への役割があったんですが環境の問題、防災の問題に

しても問題 を提供 して機能 を班長 さんに持つて行 つた、それをもう少 し明確にす る

必要があるか も知れません。

事務局長 …Ⅲ今の現在の単位副 自治会長 さんはこの他に副会長 さんの仕事はあるのです

が(単位 自治会の)

6丁 目自治会長 …Ⅲ 単位 自治会の会計の役をしている。
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事務局長 …Ⅲ どこの単位 自治会 も同 じで しょうか。

他から …・  違 うと思います。

事務局長 …Ⅲなぜこの様な質問したかと言いますと単位副自治会長の役割分担を基本的

に形を決めておいた方が良いと思う。

6丁 目自治会長 …‐私も同じ考え方です。内政と専門部はあるが単位自治会の副会長が

4人から2人の役割を荷 うので 単位自治会ではあらかじめ 2人に環境と、文体の役割

部分、防災と会計の役割部分を分けて 単位自治会は回して行く。実行上の話は違和感

はないです。部門は分かれるが事務局統一でや ります。全部同じ会に入つているのだか

ら役割がわかれても決め事については 2人の副会長さんは分かる。こう理解 している。

さんのいわれる 1人の副会長(単位)さ んが、三つの部門を全部荷わなければならな

いと言 う事は少し違 うと思 う。

役員会議長 Ⅲ… 二人の単位副自治会長さんに役割分担をするとなればそれなりの組織

にしないと言葉だけではだめだと思う。文章化 しないといけないと思 う。

6丁 目自治会長 …Ⅲそう思います。

4丁 目自治会長 …Ⅲ今までは各々専門委員会をやつていたが、新たには事務局会議に二人

に二人の単位副自治会長さんがでられるかは明確ではないが、今までバラバラに専門委

員会を開いていたのをまとまって開くと言 う事は決める事に関しては人数的にも事務

的にも同じ事です。単位自治会に来た時に実行部隊はどうするかは問題になると思うが

機能的には同じですね。

統一自治会長…事務局会議は定例化していないです。行事が近づいてくれば変わる

可能性があります。

統一副会長…事務局会議の中で環境の事も、防災の事も文体の事も全部一括審議する

形にしないと大変だと思う。

役員会議長 …Ⅲ 専門委員会の所が一番問題です。

統一自治会長…今回はこれがメインです。役員を減らす為にどうしたら良いかの案で

すので。組織的にもいいのではないか、行事も質を落とさずに出来るのではないかと

思 う。これから考えなくてはいけないのは行事の簡素化をやらぎるを得ない。

統一副自治会長‐‐これを一度やつて見て不都合があれば直すと言 う事も一つの考え

方だと思 う。

統一自治会長… いずれにしても完璧ではありませんので、不都合をご指摘あれば直

さざるを得ないです。役員と内外を蜜にする、これが出発点です。今までの事をマニ

ュアル化すれば 8人で出来ない事はないだろうと言 う事です。

防災委員長 …̈  専門部門担当の役割(分掌規定案)P2の②環境・防災 0文化体育
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Ⅲ…への提案……実行とまでは書いてない。実行と言 うのは役員全体で班長が決めて

一と言 う事で先ほど さんの言われた事とは少しニュアンスが違 うんです。

役員会議長 ……  実行とは例えばどの様な事ですか。

防災委員長 …… 防災で言えば街路灯の点検とか。

役員会議長 ・̈  それは各単位自治会の専門部門の副会長さんに頼まざるを得ないの

ではないか。

防災委員長 …̈  そうではなくて単位自治会長が掌握 して班長さんにお願いしても

良い事です。

役員会議長 ‐̈ 今までも班長さんがしてきた事ですが、新しくは今までの防災の

役割を単位副自治会長がやると言 う事です。

4丁 目自治会長 …Ⅲ事務局会議に 16人出席されます。その中で今度の実行行事街路灯の

点検がありますからと言 う事で単位 自治会に持ち帰 り班長を使 うとかしてこなして

行けば良いと思 う。

役員会議長 ‐…  皆さんが言われる様にしようと思 うと班長さんの役割を組織図に入れ、

きちんとマニュアル化 しないと、単位自治会によつて差がでてくる。

6丁 目自治会長 ―̈ 分掌規定の自治会長の所が、いきなり専門部と内政部門の話が来てい

るのがおかしい。まず、単位自治会長の補佐が共通であつて先に出して頂く (専門

部門担当①単位自治会長を補佐 し…)単位自治会内で、環境、防災、文体かかわる会

計、その他 二人で分掌すると (単位自治会内は)そ ううたつて頂いて事務局員を兼務

します。事務局員の役割が専門部と内政部に一名ずつ分かれますよ、と云うのが流れ

だと思 う。

事務局長 …̈   組織図の中の民生児童委員、近隣ケアははずして頂く。役員会の中の

組織の中だけだから。

統一自治会長…窓口がこうだと言う事です。

事務局長 …Ⅲ  ・班長代表者会議資料の為に …Ⅲもうlヶ 所左の副自治会長の箱を二つ

書いて分かりやすくして頂きたい。
・外郭部門の体育指導員を体育振興会担当に。

5丁 目自治会長 …Ⅲ単位自治会の4人は 1丁 目～8丁 目まで統一してほしい。

事務局長 …Ⅲ   6人 のローテーションを4人に替えて下さいと言う事です。

4丁 目自治会長 ‐・・ 規約の中の 6章 事務局及び福祉委員会 (6P)第 27条 1.事務局

は次の Ⅲ… 有する。

① 統一自治会の環境 Ⅲ… 推進を図るにしたらどうか。
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統一自治会長 Ⅲ…このままで良いと思 う。次の②役員会 …Ⅲ提案するのするを削除

したら良いと思 う。

防災委員長 ……   単位自治会の役割分担と言 うのは決めるのですか。

統一自治会長 Ⅲ… 0分掌規定の中に単位自治会長・副会長・班長・専門部等職務内容

等書いてあるのであまり細かくしてしまうと 自主的 運営が出来なくなるのではと
…Ⅲ単位自治会が動きにくくなるのでは。

・ 自治会規約はもう少 し補正をして行かなくてはいけないと思 う。かなり職務分掌

規定については強いので 文言の誤りも中にはあるかも知れませんし。書き忘れた事等

さんにご指摘された事等。

事務局長 Ⅲ…    統一自治会長に質問ですが まちづくり協議会の会長、社協等

兼務がありますが、統一自治会長がやるべきものですが。

統一自治会長 …Ⅲまち協はやはり兼務が良いでしょう。

社会福祉協議会の体育振興会というのはまだ住民全体に認められていないのです。

この町の役員会の承認をえられていない。市が勝手に作つた組織ですから、こちらが

先方に合せることはないのです。先方がこちらに合せるべきであつて、先方は二年交

替にしてほしいとこちらも事情があるんだから。役員を出す事はない。そう言う事が

答申書にも書いてある。

事務局長 ……    せつかく変える時だから、兼務ではなく作るなら作つた方が良い

と思い質問しました。

役員会議長 ……    最終的にはこの答申書でよろしいでしょうか。反対意見がなけれ

ば良いと言 う事にします。規約の方について、細部の事について決定出来ませんので

今度又随時煮詰めて正文すると言 う事でこの作業は統一自治会長、事務局長さんお願

いします。

統一自治会長 …… 今日だして頂いた意見を参考にし作業を進めると言 う事にします。

事務局長 Ⅲ…     各単位自治会長さん、これで新しい役員さんをとりあえず決める

と言 う事で、それだけに絞つて質問はありませんか。

3丁 目自治会長 ……役を決める説明をするにあたつて外郭部門のまちづくり協議会、

青少年育成推進委員と体育振興 社協福祉推進委員の役割があるが その職務はどんな

事をするの外面をお聞きしたい。

統一自治会長 …… ・まちづくり協議会担当は自治会とまちづくり協議会の連絡委員

です。まち協で決まった事を持ち帰つて頂いて役割分担する。
・ 社会福祉協議会のたんとうは、ほとんど仕事はないと思 うんです。市の会合が月に

1回 あるかないかです。
・ 青少年育成推進担当委員も同じように月に会合が 1回あるかないか。
・ 体育振興担当は役員二人か、いない逆にこちらの組織を使つてやっている市の会合

は月に一度位です。まち協の事務局要員の様なものです。
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役員会議長 …… 自治会規約の lPの構成第 5条 3、 居住するか …Ⅲ
I会員とする は

どんな意味ですか。

統一自治会長 ……統一自治会員の分け方、居住する者としない者 それを 一区切 り

として書いている。

役員会議長 Ⅲ… 居住する人が 3区画利用して 1軒の家を建てている人はどうなるのです
か 。

統一自治会長 …… 占有区画ですから登記書が 3区画同じ人の名前ならば 1占有区画
になります。二世帯住宅も同じです。一会員です。

役員会議長 …… それでは答申書については基本的に了解すると言う事でお願いします。

役員会議長 ……答申書のまとめ、ダイジェス トの行事の扱いについて P14自 治会主催

行事 まち協主催行事についていかがですか。

事務局長 Ⅲ…  市民運動会については今年の半日での存続を希望、市民文化展は個人の

方でこの時だけしか出せない方がある為、存続を少し検討して頂けないか。

夏まつり、盆おどりについては、うまくドッキングする様な検討をして頂きたい。
運動会だけが結論を急ぐのですが。

統一自治会長 ……松が丘とのからみもあるのでまち協の役員会が 12月 10日 にあり

ます。今年の運動会は実行の役員が 144名 で一般参加が 100名弱、学校は 100%出席
だが、一般参加者が少ない中で役員を減らすと言 う事で役員に負担がかかっている。
今後、市の助成金も絞られる中ではたして続けてよいものか自治会として他にや り方
がないか、人木山のウォーキングとか親しみやすい形に変えてそんな事を運営するの

は山の愛好者ボランティアの方等をつのって 自主的な運営をおねがいする方向で検
討し、まち協としては場所と若干の費用をバックアップして主催していこうと思つて
います。こういう行事のあり方をしないと自治会がまち協がまるかかえですると役員
負担になる。女性会がワインと音楽の集いをや ります。女性会主催で一般参加者を募
る。あんな形の行事を自治会としてはこれからもつと多くしたいと。団地内清掃、
防災訓練等は自治会本来の活動でこれは廃止するわけにはいかない。市民文化展も

廃上になっているが形を替えて例えば、特定の団体に月に二日位ふれあいセンターを
開放するとか一ヶ月おき位にパッチワーク、習字、絵画等々主催団体に一般会員も
参カロする形に自治会はその場所だけ提供するという様な市民文化展を模索する必要
があると思 う。

盆踊 りもうつ じが丘が巣立った子供達のふるさとになって来ているので 7月 にやるの

ではなく、8月 の旧盆にやるとかの考えも有るのです。

★役員会議長 Ⅲ…単位自治会の班長会で検討して頂いて又その声を聞かせて頂く事にし
たい。 (次回役員会までに)

専門委員会 各委員長
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1)環 境委員会
・ 愛犬の散歩の際に(資料参照)を 回覧したいのでお願いします。

・ 草刈機 1台故障しましたので修理致します。草刈機は今 9台 あります。

増やす予算はありますが補充する必要がないと思う。

2) 防災委員会

11月 4日 に防災訓練をや りました。ありがとうございました。少し不手際がありまし

た。当初応急手当の副1練 (救急護の訓練)を して頂く予定でしたが結果的にはあの様な

説明のみに終わりました。昨年度も秋の防災訓練を同じ様にやつてその後 2月 に救急

護の講習会をやつているので、昨年度も同じ間違いをしたのかもしれません。来年

2月 に別途急救護の講演会を開催 しようと思つております。又案内を致します。場所

はこの集会所

です。ご了解下さい。

3)文 体委員会

市民文化展報告書 (資料参照)

4)福 祉委員会

  先回の役員会で話をした住民票がこの団地にない方がいこいのつつじに参加 したいと

の事ですがもう前から 1名 のみ参加されているとの事です。

統一自治会長 …Ⅲこれに関しては後に説明します。

事務局関連  各事務局担当

(1)体育振興担当      特になし

(2)ふれあい C管理運営担当 特になし

(3)会計担当        特になし

(4)集会所管理担当     特になし

(5)庶務担当        特になし

(6)書記担当        特になし

(7)育成会市担当      特になし

(8)広報室担当

     ・12月 15日 をめどに第 3回 タイムズつつじが丘を発行いたします(資料参照)。

又、クイズを復活させた抽選をのとにして頂きいと思います。(二人に)

1丁 目、2丁 目の民生委員の方が 12月 1日 から新しく変わった方がある

らしいのでその方々の名前を載せたいと思います。
・年間の行事の写真をかなりの数撮っているのですが、統一自治会総会の時

紙に貼つて皆さんの必要な方に差し上げたいのですがいかがでしょうか。

役員会議長 …… 早いもの勝ちと言 う事で意義がなければそう言 う事にして下さい。

(9)ま ちづくり協議会担当

さんが欠席の さん代理。
・八木山新春のつどい役割分担(資料参照)

各単位自治会の自治会長さん 4名づつ選出して下さい。31名位の方がかかわり

ます。12月 23日 に登山道の整備 (AM 9:30～ 12:00)1名 と餅つきの準備集

合小学校 1名 を単位自治会にて選出して下さい。当日直接来て頂ければ良い

です。
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役員会議長 …Ⅲ・下の方にある つつじ自治会 2名 その下にもつつじ自治会 2名 とあるの

は交通整理は環境でや りました。(昨年は)大焚き火の準備、防災管理の方は防災で
やつております。4名 ですが交替でやって下さい。(他の方も)1月 13日 当日です。
会場設管理単位自治会 1名 AM8:30集合

事務局長 ……大鍋コーナーは自治会がたのまれていたので 私が行きます。

役員会議長 Ⅲ…新春のつどいの役割分担了解 して頂きましたか。よろしくお願いします。

5,事務局長

(1)14年度自治会役員人事について

(2)13年度総会資料について

① 平成 13年度会務報告原案の作成 事務局長、専門委員長
1月 26日 (土)ま で

② 平成 13年度会計報告原案の作成会計委員 2月 中旬

   ③ 平成 14年度活動方針(案)原案の作成 統一自治会長
2月 中旬

④ 平成 14年度予算(案)の 作成 統一自治会長 2月 中旬

⑤ 平成 14年度役員名簿原案の作成 事務局長 1月 26日 まで

平成 14年 1月 26日 以降のスケジュールは[統一自治会 役員人事 総会準備詳細日程
予定表]通 りとする。

・ 12月 1日 班代表者会議の出席者は この役員会の役員。自の班長さん、各専門委員、
福祉委員(単位自治会)

・ 尚単位自治会長さんにお願いします。あたらしい単位自治会長、副会長さん二人、
福祉委員の名簿を 12月 22日 までに事務局長まで 届けて下さい。

事務局長 …… 12月 1日 の班代表者会議の為の書類はその前に作り届けます。
組織図のみ少 し訂正があります。

       二、二人ご協力をお願い致します。月曜は PM(1時に来られる方)

防災委員 Ⅲ…  会務報告の件ですが、1月 26日 までですが 2月 以降に行事予定している
のは差込は良いですが。

事務局長 …Ⅲ はい良いです。

6 統一自治会長 (1)行政関連について(資料参照)

(2)そ の他

役員会議長 …Ⅲ ピアノの寄贈の件はどうしましょうか。

統一自治会長 Ⅲ…先方には今 日の役員会の決定を得て お話をする事にしてあります。

役員会議長 …Ⅲ それでは決を取ります。

やめた方が良いと思われる方
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一同   …  賛成

★役員会議長 …… ・ピアノの寄贈はお断りする事に決定します。
・ それでは③のボランティアハウスの利用者の件ですが、つつじが丘統一自治会員に

限定するかどうしましょうか。

一同   一  異議なし

★役員会議長 …Ⅲ・それでは異議がない様ですので規約通りにして頂く事に決定します。

・ 融雪材の道路散布については自治会としては関与しないと、結論をだしておきます。

7各 自治会長  検討連絡事項等について

3丁 目自治会長 … 3丁 目に新築の家があるのですが この自治会では自来から建築

計画の環境委員会殿 と言 う書類がある各単位自治会の自治会長さんはどうされている

のでしょうか。

 統一自治会長 い・…窓口は市の方なので市に確認 して下さい。

7丁 目自治会長 …… 自治会費を 500円 づつ集めているのですが、年 1回 とか年 2回にし

たいとか話が出たがコミュニケーションをとらなければと言 う事でだめになつた経緯

があります。7丁 目だけでも班によつて年 11回、年 2回 とかバラバラです。年に 1回

とか年 2回会費をおさめる訳にはいきませんか。

統一自治会長 Ⅲ… 自治会規約は毎月と言 う事になっている。それをや 3な ら )規約

を改正しなければならない。銀行引き落としも考えたのですが班長会議が機能 しなく

なる。班長会議の席に会費を持つてくるから機能している。その辺をご了解ください。

8次回の役員会等について

(1)12月 1日 (土)臨時班代表者会議 午後 7時～

(2)1月 5日 (上)午後 7時γ8時 通常の役員会。その後新自治会長 8名 による

   統一自治会長 8名 による統一自治会長、同副会長の人選を行 う。    
新自治会長も午後 7時より出席 していただく。

案内は事務局長が出す。

★印は決定、及び検討事項。


